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    -  Concejal y comerciantes ratifican definitivamente que no habrá mediana en la calle
Alfonso XIII   
    -  La Asociación de Vecinos traslada sus inquietudes sobre el desarrollo de la obra al
Ayuntamiento   
    -  Retiran los eucaliptos peligrosos de la plaza del Tulipán y estudian el futuro de los
restantes   

  

  

  

      

  

  

Definitivamente sin mediana

  

 1 / 3



Los Dolores: Sin mediana y… ¿sin eucaliptos?

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 4 de febrero de 2015, miércoles

La sede administrativa del ayuntamiento de Cartagena ha acogido una reunión esta mañana
para aclarar el asunto de la mediana de la calle de Alfonso XIII, tras unas informaciones
aparecidas en prensa de papel que indicaban que atribuían al edil Francisco Espejo unas
manifestaciones vertidas en el último Pleno Municipal al respecto de que los comerciantes
habían cambiado de opinión y ahora sí querían mediana en el centro de la arteria principal de
Los Dolores.

La reunión ha contado con la presencia del edil y de representantes de la Agrupación de
Comerciantes de Los Dolores y de la Asociación de Comercio Personalizado de Cartagena
(Acopec), junto al presidente de la asociación de vecinos y a un representante del PSOE en la
Junta Vecinal. Según las informaciones recabadas, queda definitivamente rechazada la opción
de una mediana en la arteria principal del barrio. El concejal ha expresado que no dijo esa frase
que se le atribuía y que no existían variación alguna sobre lo acordado en la reunión celebrada
en el local social de Los Dolores hace unos meses. 

El presidente vecinal, José García Alcaraz, ha explicado que su directiva tenía esa opción
descartada, pero al tratarse de “un proyecto vivo”, como se dijo en aquella reunión, no le
extrañó un comentario llegado desde la Junta Vecinal en el sentido de que Tráfico
recomendaba, por seguridad para la circulación, una mediana pero con un perfil bajo, por lo
que entonces atendieron peticiones que le habían llegado de varios vecinos (algunos
estuvieron en el Ayuntamiento para ver los planos), intentando mantener sin éxito una reunión
con los comerciantes para consensuar posturas y que han plasmado en un escrito que esta
mañana se ha presentado en el Registro municipal.

El escrito vecinal
El documento aludido, que fue aprobado anteanoche por la junta directiva de la Asociación de
Vecinos de Los Dolores, pretende trasladar al Ayuntamiento una serie de cuestiones, “con las
que en absoluto nos mueve ningún tipo de notoriedad ni otro interés, sino buscar la seguridad
(algo primordial para nosotros), un sistema eficiente y modero y la capacidad de resolver
futuros problemas, dentro de un proyecto en el que nos consta que se ha puesto especial
dedicación en conseguir un barrio eficiente, digno, elegante y funcional”: 

- Respaldo a la reducción del 20% de los aparcamientos en la vía para realzar la calle y
habilitar aceras diáfanas que animen a disfrutar de ellas.
- Plantear la conveniencia de una mediana con bordillos bajos que pueda ser cruzada por los
vehículos en caso de necesidad y que aloje sobre la misma el alumbrado público con farolas de
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doble brazo, lo que permitirá mantener más diáfanas las aceras. 
- Posición favorable a la tala de los eucaliptos de la plaza del Tulipán, con la propuesta de que
sean sustituidos por otros autóctonos para mantener un entono agradable y proporcionar
sombra en verano.
- Queja sobre la calidad del terrazo que se está colocando en las aceras, que es el mismo que
se utiliza desde hace cuarenta años, considerando que existen otros más apropiado.
- Deficiente alumbrado y señalización de las obras que se están llevando a cabo, pues hay
pocas linternas y la maoría están apagadas de noche. También piden una señalización más
efectiva sobre el cambio de carril. 
- Tener la previsión durante los trabajos para evitar que en el futuro haya que romper
pavimentos para efectuar nuevas canalizaciones. 

En el escrito también piden que se informe a la Asociación de Vecinos de Los Dolores de
cualquier modificación, recordando que, en su momento, solicitaron tener los planos de la obra,
lo que no consiguieron hasta que Hidrogea los colgó en su página web. “Así podremos informa
a una amplia base vecinal del barrio y evitar que se propaguen especulaciones”, indica José
García Alcaraz.

Menos árboles
La caída de un eucalipto el pasado sábado, debido a la falta de riego, el corte de raíces por las
obras y el fuerte viento, ha propiciado que los otros árboles de la plaza del Tulipán que estaban
en situación de riesgo hayan sido retirados. Quedan los situados en un lateral y frente a la
pequeña gasolinera de esta zona, que, al parecer, se estudiará su estado y seguridad antes de
tomar una decisión.   
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